



San Francisco de Campeche, Cam, a 7 de junio de 2023

Morena, listo para ganar en 2024 las 9 gubernaturas que se disputarán; ahora gobierna a más de 90 millones de mexicanos: Reyes León.

...El dirigente morenista pidió que prevalezca la unidad y no desunión en la carrera presidencial y en el proceso de Campeche 2024

...Llegarán a los puestos de elección quienes trabajen y caminen, no compadres o amigos

Con el triunfo contundente de la maestra Delfina Gómez Álvarez en el Estado de México, Morena ya gobierna 23 de las 32 entidades del país y a más de 90 millones de mexicanos; este nuevo logro viene a inyectarnos energía pura para el próximo proceso electoral en 2024, donde se renovarán 9 gubernaturas, de las que se espera ganar la Península y el Centro del país, señaló el dirigente estatal, Erick Alejandro Reyes León.

En conferencia de prensa, dio a conocer que el próximo domingo 11 de junio se realizará la reunión de consejeros nacionales que presidirá el gobernador Alfonso Durazo; evento al que se prevé asistan 5 representantes de cada estado, con lo que arrancarían formalmente el proceso electoral interno rumbo a la Presidencia de la República, que servirá para marcar la ruta y validar el método avalado para la selección del candidato.

Hizo un llamado a los militantes para que prevalezca la unidad y no la desunión, tanto en el proceso federal como local, y a quienes aspiren a un puesto de elección popular, les recomendó caminar y respetar el resultado de las

encuestas que se apliquen, porque será la militancia quien defina a su candidato. “Serenos morenos, van a llegar los mejores posicionados”, agregó.

Reyes León dijo que en su momento y durante el método de selección de candidatos a los cargos de elección popular que estarán en juego en Campeche, llegarán quienes sean favorecidos en las encuestas; no amigos o compadres, porque no se va a poner en riesgo la mayoría del Congreso del Estado para la siguiente legislatura local.

Por otra parte, manifestó que la gobernadora Layda Sansores tomó una extraordinaria decisión al nombrar secretaria de Bienestar a Elisa Hernández Romero, porque es una mujer muy trabajadora y de lucha, como la que requiere una dependencia de ese tipo. De igual manera, felicitó a la secretaria general, Elda Castillo Quintana, quien asumirá como diputada suplente en el Congreso del Estado.

El presidente estatal de Morena resaltó, una vez más, el cariño del presidente Andrés Manuel López Obrador con todos los campechanos, al respaldar la gestión de la gobernadora Sansores San Román para establecer un Tren Ligero de la estación Campeche al Centro Histórico, con una inversión de más de 5 mil millones de pesos. En tema aparte, calificó de cínicos y mentirosos a la alcaldesa Biby Rabelo De la Torre, al dirigente estatal de Movimiento Ciudadano y a su familia, porque son unos corruptos que siguen emitiendo facturas desorbitantes por muebles y materiales de oficina, demostrando que así se roban el presupuesto público.

Por último, y en compañía de la secretaria general, Elda Castillo Quintana y del diputado César González David, así como integrantes de su Comité, felicitó a los representantes de los medios de comunicación por la extraordinaria labor que realizan, refrendando el compromiso de este gobierno de seguir respetando la Libertad de Expresión.